

Fecha: 05-02-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Despliegue total de carabineros deja más de 250 detenidos en lo que va del verano

Pág. : 2

Cm2: 664,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

# Despliegue total de carabineros deja más de 250 detenidos en lo que va del verano

Con una estrategia integral que ya registra sobre 8 mil controles de identidad y más de 5 mil vehiculares el Plan Verano Seguro se consolida como el escudo impenetrable del litoral, garantizando seguridad para locales y turistas.

Juan Olivares Meza  
cronica@lidersanantonio.cl

**U**n balance altamente positivo entregó la Prefectura de Carabineros de San Antonio respecto al despliegue policial realizado entre el 28 de diciembre de 2024 y la última semana de enero de 2025, periodo en el que se intensificaron los controles y fiscalizaciones policiales en toda la provincia, en el marco del denominado Plan Verano Seguro.

La iniciativa, impulsada de forma coordinada con autoridades municipales, la Armada y otros organismos de seguridad pública, ha permitido reforzar la presencia de uniformados en balnearios y zonas turísticas, con miras a garantizar la tranquilidad de los visitantes y de la comunidad local.

## LAS CIFRAS

Los resultados hablan por sí solos, ya que durante este primer mes de la temporada estival se registraron 210 arrestos a personas por órdenes de captura vigente, 11 detenciones por infracción a la ley de Drogas y hubo 41 detenidos por delitos de mayor connotación social.

Desde carabineros informaron que en este período se efectuaron 8.131 controles de identidad y 5.274 controles vehiculares, además de 148 fiscalizaciones a locales de alcohol y 166 fiscalizaciones a locales comerciales.

En materia de infracciones, se cursaron 2.397 por tránsito, 648 poringer alcohol en la vía pública, 36 por ebriedad y 84 relacionadas con comercio ambulante.

El teniente coronel José Miguel López Ortiz, prefecto subrogante de la Prefectura de Carabineros de San Antonio, destacó que "se hizo un trabajo en con-



DESDE EL 28 DE DICIEMBRE CARABINEROS HA DESPLEGADO REFUERZOS POLICIALES EN LOS BALNEARIOS DE LA PROVINCIA.



LOS CARABINEROS MONTADOS HAN APOYADO LOS OPERATIVOS.



EL TENIENTE CORONEL JOSÉ MIGUEL LÓPEZ REALIZÓ EL BALANCE.

## 210

de los detenidos por carabineros tenían órdenes de captura vigentes en distintos tribunales.

junto con personal municipal, Carabineros y las instituciones que están relacionadas directamente con la seguridad pública, en este caso también con la Gobernación Marítima,

en donde ya a partir del 28 de diciembre del año pasado se viene trabajando lo que es el Plan Verano Seguro, una estrategia institucional que refuerza los sectores de balnearios y turísticos para mitigar la ocurrencia de cualquier hecho que revista carácter de delito y que pudiera afectar las vacaciones de las personas".

El oficial explicó que las zonas con mayores complicaciones han sido Cartagena y El Quisco, sin

descuidar otros puntos de alta concurrencia como El Tabo y Algarrobo, además del centro de San Antonio.

Para enfrentar estos desafíos, la institución sumó un importante contingente de refuerzos y en este sentido el comandante José Miguel López recordó que la semana pasada "anunciamos en Cartagena la llegada de 111 carabineros y 11 oficiales, en total 122 personas que llegarán a reforzar lo que es el servicio del Plan Verano,

con la finalidad de materializar diferentes acciones en conjunto con las municipalidades, la Armada de Chile a través de la Gobernación Marítima de San Antonio y demás instituciones relacionadas con la seguridad pública".

## COMPROMISO

En cuanto a la continuidad de los operativos, el comandante reiteró la importancia de la labor preventiva y el análisis de los datos estadísticos recopila-



Se refuerzan los sectores de balnearios y turísticos para mitigar la ocurrencia de cualquier hecho que revista carácter de delito",

Tel. José Miguel López Ortiz  
Prefecto (S) San Antonio.

dos en años anteriores para focalizar esfuerzos en la segunda etapa del verano, la cual históricamente presenta un mayor índice de incivilidades.

"Se hace este esfuerzo de la institución para enviar a nuestra zona casi el doble de funcionarios que tuvimos en la primera etapa, donde se van a mantener las estrategias de copamiento y ordenamiento de los lugares de mayor concurrencia. Aquí hay que reconocer que hay un gran esfuerzo por parte de las autoridades locales que han estado comprometidas al ciento por ciento con la seguridad pública y eso también nos apoya en nuestra labor de resguardar el orden y mantener la seguridad".

El prefecto subrogante también entregó recomendaciones a los veraneantes y residentes para evitar ser víctimas de delitos, haciendo hincapié en la importancia de planificar los viajes, respetar las normas de tránsito, alojar en lugares debidamente establecidos y resguardar los bienes personales.

"Tomen todas las medidas y recaudos para no ser víctimas facilitadoras de la delincuencia y así evitar convertir su verano, sus vacaciones, en algo inde-

seable", dijo el teniente coronel José Miguel López. ☉